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しあわせ台に購入配置した草刈機で 

佐土副自治会長が奮闘中です。 

 
 

  

  

  

【常会でウォーキングにつ

いて協議［５／２０］】 

常会において、チャレン

ジデーで行うウォーキングを

新屋敷地区の『環境を再点

検するウォーキング』として

実施することで協議していた

だきました。 

 

【草刈機、デジカメを購入、しあわせ台に配置［５／２２］】 

協議会で行う共同活動に必要な草刈機１台を購入いたしました。後のメ

ンテナンスを考慮し、農協から買い求め、あわせてナイロンカッター、前掛

け、フェイスガードも用意しました。しあわせ台の皆さんも大いに活用して

ください。 

また、協議会の活動を記録するためのデジカメも購入いたしました。会

計の吉田友明宅に常時配置してありますので、各種団体で活動の際、事

務局や会計が不在な時ご利用ください。 

 

【地域住民等との交流活動［５／

３０］】 

新屋敷地区の『農村環境を再点

検するウォーキング』を実施しまし

た。平日のしかも朝６時という時間

にもかかわらず、多くの皆さんの

参加をいただき、気持ちの良い朝

となりました。終点の集落センター

前では、新屋敷地区の環境につ

いて様々な貴重なご意見をアンケ

ート形式でたくさんいただきました。

皆さんお疲れ様でした。 

 

◇ 環境ウォーキングでいただ

いたご意見、ご提言 

① 犬のフンが多い、犬の散

歩にフンの処理をしない

常識の無い飼主が多

い･･････8人 

② 良い環境だ・住み良く、

不満が無い･･････3人 

③ 歩道の縁石に雑草が多

い･･････2人 

④ 空き缶投棄･･････1人 

⑤ 岸渡川にゴミ･･････1人 

⑥ 北部苑前用水にうどんが

流れていた･･････1人 

⑦ 横断歩道渡ると農協駐車

場の車止めにけつまず

く･･･1人 

⑧ 農協横の交差点にカー

ブミラーを設置してほ

しい･･･1人 

⑨ 北部小学校から石動往

来へ行く市道に歩道整

備を･･････1人 

⑩ 若者の活動が少な

い･･････1人 

⑪ 草刈してあり良かっ

た･･････1人 

次回の委員会で内容を協議し、皆

さんにお知らせします。 

 

【一斉草刈デー［６／２、

３］】 

神明社の草刈にあわせて、

公民館周辺の農道・用水路法

面の草刈を行いました。 

このほか農家の皆さんは共

同活動としてそれぞれの担当

場所の草刈を実施されました。

特に日曜日はいたるところで

草刈機のエンジン音が鳴り響

  

 



  

  

  

  

 

 

 

 

  

いていました。皆様お疲れ様でした。 

 

【消防分団員による消防講習会

［６／３］】 

林消防分団員の砂田さんの

指導により消防器具や防火用水、

取水ゲート等の講習会を行いま

した。平和な日々が続いていま

すが、日頃見ることもない消防団

の制服姿に皆さん真剣なまなざ

しで聞き入っていました。砂田さ

んありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

【きめ細やかな除草対策［６／３］】 

新屋敷地区の上流に位置する水門付近の雑草が著しいので、除草剤

を散布しました。あまりにも雑草が伸びていたので刈刃で除草をしながら

実施しました。 

 

【景観形成のための施設への植栽［６／９］】 

天候が不安定で雨が予想されていたので、活動が危ぶまれましたが、

幸運にもこの時だけはやんでいました。お陰様で多くの皆さんに参加いた

だき、野澤俊嗣さんの指導のもと、岸渡川堤防に約５０ｍにわたって花苗

を植えることができました。皆さんお疲れ様でした。 

今後は水遣りや草刈などの花管理を行わなければなりません。委員会

で協議し、皆様方にご協力をお願いすることになりますのでよろしくお願

いいたします。 

それにしても、粘土質で固い土で盛土がなされていました。あんなに硬

くては花が元気に育つかちょっと心配ですが、彩り鮮やかに綺麗に咲くこ

とを願っています。 

 

今後の予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様方のご理解とご協力のもと、積極的な共同活動への参加で、順調に

計画が遂行できております。ありがとうございます。これからも新屋敷地区の

環境を守る（補助金ゲット）ため、よろしくお願いいたします。【事務局】 

  

  

  

  

1. ６月１７日（日）第２回委員会 

2. ７月 7～8日 一斉草刈デー（農家の方々ご協力お願いします。） 

3. 『きめ細やかな除草対策』は野澤俊嗣さんの準備が整い次第、関

係者の皆さんにお知らせいたします。 

4. その他の活動につきましては、委員会でご協議いただいた後、た

より等でご案内いたしますので、皆様方のご協力よろしくお願い

いたします。 


